
 

    
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

 

 
Pour ce premier numéro, le Président en personne nous a fait l’honneur et l’amitié d’ouvrir le bal 

en répondant aux questions qui lui ont été posées. Découvrez ci-après sa façon de voir les choses. 

 
 

Eric, félicitations pour ton élection en tant que Président de 
l’EAMYTT. Pourquoi avoir choisi de te présenter à cette 
fonction au sein du club ? 

Merci. 
Dès l'annonce de la démission de mon prédécesseur, j'ai été sollicité de 
nombreux membres du club. Mais il y avait pour moi une condition sine 
qua non pour reprendre le flambeau : être entouré d'une équipe 
complète et impliquée. Cette condition étant réalisée, j’ai franchi de pas. 
 
 

 

Nouvelle année, nouveau projet. Peut-on parler d’un nouveau 
départ pour l’EAMYTT ? 

Nouveau départ, non, je ne pense pas. Un changement, une évolution, 
comme l'Etoile en a déjà connu. L'Etoile est un club qui a plusieurs 
décennies d'existence et qui comme toute association vit des 
fluctuations.  
 
 
 

En parlant de projet, peux-tu nous dire quelques mots sur les 
choix effectués avec les membres du bureau à l’aube de cette 
année sportive 2019-2020 ? 

Définir une politique tarifaire attractive, développer la formation des joueurs et des encadrants bénévoles, 
mettre l'accent sur la communication pour se faire connaître et reconnaître, s'équiper en matériel pédagogique 
à destination des joueurs et enfin organiser des manifestations et des moments de convivialité. 
 
 

 
 

Eric INVERNIZZI 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

CATEGORIE : V2 
 

CLASSEMENT : 9 

 

PRATIQUE : 13 ans FFTT 

 

FONCTIONS : Président, joueur 
 



 

 
Depuis un an maintenant, les joueurs évoluent au Complexe de la Raquette.  
Quel bilan peux-tu en tirer ? 

Nous évoluons dans la nouvelle partie badminton/tennis de table du complexe depuis un an. Nous y avons 
rapidement pris nos habitudes et nous nous le sommes approprié. On peut en tirer un bilan positif bien 
évidemment. Les conditions de jeu sont remarquables en toutes saisons, il a permis l’organisation de 
manifestations pongistes dans les meilleures conditions, il suffit d'écouter ce qu'en disent les visiteurs des clubs 
de la région pour s'en convaincre. 
 
 
 

Le championnat par équipes a débuté.  
Combien d’équipes le club a-t-il engagées pour cette phase 1 ? 

4 équipes, comme l'année précédente. Et puis au fil des inscriptions et des envies des joueurs nous verrons si 
une cinquième équipe est opportune en phase 2. 
 
 
 

Y a-t-il des objectifs particuliers pour ces équipes ? 
Oui, plein : jouer dans une bonne ambiance, avec un esprit club, un esprit d'équipe, un esprit d'entraide. Les 
résultats sportifs suivront. 
 
 
 

Parle-nous de la projection sur cette année 2019-2020. Peut-on s’attendre à revoir les 
manifestations sportives telles que la Nuit du Ping ou des tournois variés ? 
Le comité départemental de tennis de table de l’Allier nous a confié l’organisation du Championnat d’Allier les 28 et 29 
mars 2020. Nous allons organiser un tournoi d’hiver mi-janvier 2020 et la Nuit du Ping mi-juin 2020.  
Nous avons également en projet des échanges avec nos voisins et amis badistes et diverses manifestations “internes” pour 
jalonner l’année et permettre aux membres de faire plus ample connaissance. 
 
 

 

Si l’on veut s’inscrire au club, pour essayer ou pour faire de la compétition par exemple, 
comment doit-on s’y prendre ? 

Le plus simple est bien évidemment de venir nous voir directement. Mais nous avons également un site internet 
www.eamytt.com, très bien documenté et régulièrement mis à jour, et sur lequel figure toutes les informations 
nécessaires (où et quand nous voir, nos tarifs, comment nous contacter par téléphone ou par mail...) ainsi que 
des articles et photos sur la vie du club réalisés par les membres eux-mêmes. 
 
 
 

Un petit mot pour conclure ? 

Souhaitons-nous beaucoup de réussite et rendez-vous dans un an pour voir si nous avons fait les bons choix. 
 
 
 

Merci pour ta participation à la Gazette ! 

 

http://www.eamytt.com/

